

Les propos pourtant très modérés tenus le 21 juin 2012 dans une interview par Luc Montagnier au sujet des vaccins (et que l'establishment n'a pas pu digérer) :

« Ma position sur les vaccins n'a pas changé au cours des trente dernières années : le principe s'est révélé être excellent au cours du passé » a répondu Luc Montagnier, avant de préciser :

« La variole a été éradiquée dans le monde au moyen du virus atténué de la vaccine. Mais certains ont dû payer un prix terrible : l'encéphalite pour un certain nombre d'enfants.

Au fil des ans, les vaccinations contre les bactéries et les virus se sont multipliées, apparaissant comme le moyen le plus rentable pour prévenir les épidémies. Toutefois, les effets secondaires sont de plus en plus importants et la survenue d'un unique décès ne peut être tolérée plus longtemps.

Beaucoup de parents ont observé une association temporelle- qui ne signifie pas causalité- entre une vaccination par piqûre et l'apparition de symptômes de l'autisme. Cela ne devrait pas être négligé par la communauté médicale et les décideurs en santé publique. Il est donc primordial d'étudier les facteurs de risque, à la fois génétiques et environnementaux, qui pourraient être impliqués afin de les prévenir.

Vraisemblablement, la vaccination, en particulier la vaccination contre de multiples antigènes, pourrait être un élément déclencheur d'une situation pathologique préexistante chez certains enfants.

Les négationnistes des vaccins ne sont pas les personnes courageuses qui soulèvent le problème des accidents de vaccination, mais sont ceux qui nient l'existence de ces accidents tragiques. Ces derniers croient en **le dogme** « *Les vaccins sont bons* », point. Ils oublient le serment d'Hippocrate « Primum, non nocere. » Tout d'abord, ne pas nuire. »

Source : <http://chronimed.over-blog.com/article-luc-pr-luc-montagnier-hiv-autism-vaccines-facts-and-hopes-107245710.html>